
 

 

 

СОВЕТ ― 231-Я СЕССИЯ 

 

ШЕСТОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

 

(Зал заседаний Совета, среда, 20 марта 2024 года, 10:00) 

 

КРАТКОЕ ИЗЛОЖЕНИЕ РЕШЕНИЙ 

 

 

ОТКРЫТОЕ ЗАСЕДАНИЕ 

 

Рекомендации Комитета по совместной поддержке аэронавигационного 

обслуживания по рассмотренным в ходе 231-й сессии пунктам в рамках Датского и 

Исландского соглашений о совместном финансировании 

 

1. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15560, в котором 

были представлены рекомендации Комитета по совместной поддержке (JSC) по пунктам в 

рамках Датского и Исландского соглашений о совместном финансировании. 
 

2. После рассмотрения этого вопроса Совет: 
 

a) утвердил рекомендованные JSC действия, изложенные в кратких 

справках документов JS-WP/2155 и JS-WP/2156;  
 

b) вновь подчеркнул важность обеспечения достаточной детализации и 

последовательности финансовых данных, представляемых в будущих 

таких докладах. 
 

Возмещение расходов на деятельность служб информации о космической погоде 

 

3. Совет рассмотрел этот вопрос на основе устного доклада, представленного 

председателем Небольшой группы по возмещению расходов на деятельность служб 

информации о космической погоде (SWIS). На рассмотрение Совета был представлен также 

устный доклад Авиатранспортного комитета (ATC) по этому вопросу. 
 

4. После рассмотрения этого вопроса Совет: 
 

a) напомнил о принятом им ранее решении по этому вопросу  

(см. C-DEC 230/5), а также отметил прогресс, достигнутый Небольшой 

группой к настоящему времени, о чем сообщается в ее устном докладе;  
 

b) далее принял к сведению замечания председателя SWIS относительно 

текущего порядка работы служб информации о космической погоде, 

признав, что потребуется дальнейшее рассмотрение этих вопросов; 
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c) предложил Небольшой группе по SWIS продолжать свою работу, 

особенно в отношении применения ключевых принципов ИКАО по 

взиманию сборов, изложенных в документе "Политика ИКАО в 

отношении аэропортовых сборов и сборов за аэронавигационное 

обслуживание" (Doc 9082), для возмещения расходов на глобальные 

службы информации о космической погоде;  
 

d) предложил Небольшой группе продолжать представлять доклады Совету 

через посредство ATC о достигнутом ею прогрессе и представить 

следующий соответствующий доклад в ходе 232-й сессии. 
 

Предложение о созыве мероприятия высокого уровня по авиационной безопасности 

в Маскате  
 

5. Совет рассмотрел этот вопрос на основе устного доклада, представленного 

Генеральным секретарем, а также устного доклада Комитета по авиационной безопасности 

(ASC) о вариантах проведения мероприятия высокого уровня по авиационной безопасности 

в Маскате, Оман. 
 

6. После рассмотрения этого вопроса Совет: 
 

a) принял к сведению информацию, содержащуюся в каждом из устных 

докладов, включая, в частности, проведенный Секретариатом анализ 

целесообразности проведения мероприятия высокого уровня по 

авиационной безопасности и соответствующие последствия для 

Организации с точки зрения ресурсов, и в этой связи согласился с 

рекомендацией Секретариата организовать в рамках Недели 

безопасности ИКАО 2024 года министерский сегмент высокого уровня 

вместо Конференции высокого уровня по авиационной безопасности, как 

первоначально предлагал ASC;  
 

b) отметив, что первоначально предложенные даты проведения Недели 

безопасности ИКАО 2024 года совпадают с датами проведения 59-го 

совещания генеральных директоров гражданской авиации (ГДГА) 

региона Азии и Тихого океана (APAC), согласился, что, в целях 

содействия участию высокопоставленных должностных лиц в 

министерском сегменте, Неделю безопасности ИКАО 2024 года следует 

провести в первой половине декабря 2024 года при том понимании, что 

после дополнительных консультаций Совет будет проинформирован о 

точных датах на одном из следующих заседаний в ходе текущей сессии 

(см. C-DEC 231/7);  
 

c) отметил, что может возникнуть необходимость в создании небольшой 

группы для достижения прогресса в работе по подготовке министерской 

декларации, которая будет принята в ходе министерского сегмента, при 

том понимании, что ASC продолжит рассмотрение этого вопроса в 

период заседаний комитетов в ходе 232-й сессии;  
 

d) выразил признательность правительству Омана за щедрость при 

организации Недели безопасности ИКАО 2024 года в Маскате и за 
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проявленную гибкость при внесении изменений в расписание, а также с 

удовлетворением отметил дальнейшее взаимодействие Омана с ИКАО 

для обеспечения успеха этого мероприятия.  
 

Ведущая роль ИКАО в экономическом развитии воздушного транспорта 

 

7. Совет рассмотрел этот вопрос на основе документа C-WP/15559, в котором 

в соответствии с документом C-DEC 229/1 была представлена обновленная информация о 

деятельности Небольшой группы Совета по ведущей роли ИКАО в экономическом 

развитии воздушного транспорта (SGED). На рассмотрение Совета был представлен также 

устный доклад Авиатранспортного комитета (ATC) по этому вопросу. 
 

8. После рассмотрения этого вопроса Совет: 
 

a) выразил признательность Небольшой группе за проделанную к 

настоящему времени работу и с удовлетворением отметил выводы и 

замечания SGED, отраженные в документе C-WP/15559; 
 

b) предложил SGED продолжить следующий этап своей работы, проведя 

более глубокое изучение основных вопросов, выявленных в ходе 

первоначального анализа, проведенного SGED, в том числе в отношении: 
 

i. определения соответствующих учреждений Организации 

Объединенных Наций и возможных областей сотрудничества с ИКАО 

для обеспечения того, чтобы Организация получала выгоду от такого 

сотрудничества и чтобы такие партнерские отношения эффективным 

образом способствовали достижению стратегической цели ИКАО, 

касающейся экономического развития воздушного транспорта; 
 

ii. укрепления взаимодействия с государствами-членами ИКАО в 

отношении ведущей роли ИКАО в экономическом развитии 

воздушного транспорта, принимая во внимание соответствующие 

замечания ATC, содержащиеся в п. 3 b) его устного доклада;  
 

iii. вопроса устойчивости, принимая во внимание, что экономика является 

третьим основополагающим элементом концепции устойчивого 

развития воздушного транспорта наряду с социальным и 

экологическим элементами;  
 

c) подчеркнул, что вклад SGED должен быть учтен при разработке 

Стратегического плана ИКАО на 2026–2050 гг. 
 

Прочие вопросы 

 

Происшествие в Международном аэропорту Ханэда в Токио, Япония, 2 января 

2024 года 

 

9. Совет принял к сведению информацию, изложенную представителем 

Японии, относительно недавнего столкновения на взлетно-посадочной полосе, которое 

произошло в Международном аэропорту Ханэда в Токио, Япония, 2 января 2024 года,  
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с участием рейса 516 авиакомпании Japan Airlines (JAL) и самолета береговой охраны 

Японии. Было решено, что в ходе 232-й сессии будет организован неофициальный брифинг 

Совета по этому же вопросу. Было также отмечено, что в соответствии с требованиями, 

изложенными в главе 6 Приложения 13 к Конвенции о международной гражданской 

авиации (Чикагская конвенция), предварительный отчет о происшествии, подготовленный 

Советом безопасности Японии, будет передан Организации, после чего появится 

возможность оценить, есть ли какие-либо последствия для Стандартов и Рекомендуемой 

практики (SARPS) ИКАО.  
 

10. Президент от имени Совета выразил искренние соболезнования семьям пяти 

погибших на борту самолета береговой охраны Японии, ставших жертвами этого 

трагического происшествия. 
 

Авиационное происшествие в Венесуэле (Боливарианская Республика)  
 

11. Совет принял к сведению заявление, представленное министром транспорта 

Венесуэлы (Боливарианская Республика), а также последующие замечания, сделанные в 

связи с ним, и призвал соответствующие государства-члены поддерживать открытый 

диалог, изучая все имеющиеся варианты и продолжая предпринимать все усилия для 

урегулирования этого вопроса путем дружеских консультаций. Было отмечено, что 

выступление министра будет отражено в протоколе данного заседания (см. C-MIN 231/6). 
 

Новый член CAEP из Ганы 

 

12. В соответствии с пп. 4.1.5 и 4.2.2 директив САЕР Совет рассмотрел 

кандидатуру нового члена САЕР из Ганы на основе электронного письма Президента 

Совета от 23 февраля 2024 года. 
 

13. После рассмотрения этого вопроса Совет назначил г-на Уильяма Г. Агьяре 

новым членом САЕР от Ганы с немедленным вступлением в должность. 
 

Доклад Небольшой группы по урокам, извлеченным из 41-й сессии Ассамблеи 

 

14. Совет принял к сведению информацию, представленную председателем 

Небольшой группы по урокам, извлеченным из 41-й сессии Ассамблеи, о работе, 

проделанной Небольшой группой к настоящему времени. При этом более подробный 

доклад должен быть представлен Совету в ходе 232-й сессии, а также на выездном 

заседании Совета по вопросам стратегии (COSM) в 2024 году. 
 

 

 

— КОНЕЦ — 


